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В фокусе внимания Наградная политика

По уточнению председателя первичной профсоюзной
организации Татьяны Чубриковой, решение открыть сек-
цию настольного тенниса в КНТ "Быстрые ракетки" появи-
лось неслучайно. Настольный теннис полезен для здо-
ровья, неслучайно он занимает первое место по массо-
вости среди остальных популярных видов спорта. Кто
хорошо владеет теннисной ракеткой, могут тренировать-
ся самостоятельно. Для этого есть все возможности -
инвентарь, отлично оборудованный спортивный зал.
Новичкам на занятиях предлагается помощь професси-
онального спортивного инструктора.

Работники предприятия и члены их семьи могут посе-
тить секцию настольного тенниса в воскресенье,19 фев-
раля, с 16.00 до 17.30. Вход - по бесплатному абонемен-
ту, который выдадут в профкоме. Занятие проведет опыт-
ный тренер, мастер спорта по настольному теннису Тать-
яна Владимировна Ермолаева. Она научит
концентрировать внимание, удерживать мяч в игре, по-
беждать соперника. Клуб "Быстрые ракетки" расположен
по адресу: улица Трнавская, 34 (ТЦ "Сфера" в 9 микро-
районе).

ЗА ВЕРНОСТЬ
ПРОФСОЮЗНОМУ ДВИЖЕНИЮ

Кроме защиты прав и интересов членов профсо-
юза руководство первичной профсоюзной органи-
зация Акционерного общества "Балаковорезино-
техника" занимается реализацией социальных про-
грамм и продвижением наградной корпоративной
политики.

Почувствовать вкус победы на трудовом фронте стре-
мится каждый, кто работает в большом коллективе, где
присутствует дух соперничества. А признание трудовых
и общественных заслуг стимулирует работников компа-
нии выполнять свои обязанности еще лучше, служит
отличной мотивацией для новых личных профессиональ-
ных достижений.

В 2022 году председатель ППО АО "БРТ" Татьяна Чуб-
рикова вручила Почетную грамоту "За верность профсо-
юзному движению"14 работникам предприятия. Среди
награжденных - аппаратчик химводоочистки цеха № 040
Татьяна Васильевна Дубровина, проработавшая на заво-
де 45 лет, и диспетчер транспортного цеха Татьяна Нико-
лаевна Власова, производственный стаж которой со-
ставляет 40 лет. Таким же количеством лет исчисляется
их членство в профсоюзной организации предприятия
"Балаковорезинотехника". Кроме Почетных грамот, вру-
ченных в профкоме в декабре прошлого года, обе со-
трудницы получили прилагающееся денежное вознаг-
раждение в виде премии. Тоже очень приятный бонус!

Спорт

БЕРИТЕ В РУКИ РАКЕТКИ
Профком Балаковорезинотехники заботится о здоро-

вье заводчан, стараясь приобщить их к активному
образу жизни путем вовлечения в спортивное движе-
ние.

ВМЕСТО ИМПОРТНЫХ ДЕТАЛЕЙ
С 18 января 2023 года ООО "УАЗ" и дочерние компании,

входящие в структуру автомобильного концерна "Соллерс",
возобновили производство полноприводных легковых и
коммерческих машин. Руководство Ульяновского автомо-
бильного завода разместило на нашем предприятии заказ
на освоение подушки кузова для оснащения внедорожни-
ка "УАЗ Патриот". В рамках подготовки производства специ-
алистам БРТ предстоит изготовить техоснастку для выпус-
ка детали, а также решить вопрос, касающийся использо-
вания сырья, которое отвечает необходимым требовани-
ям. Работы будут осуществляться в рамках реализации
программы импортозамещения. По уточнению руководите-
ля Проектного офиса АО "БРТ" Владимира Иванова, серий-
ные поставки автокомпонентов в Ульяновск запланирова-
ны на 2024 год.

ВНЕДРЯЕТСЯ НОВАЯ ПРОГРАММА
В АО "БРТ" внедряется новая система автоматизации

бизнес-процессов. После завершения процесса, решения
всех технических задач и обучения персонала мы подроб-
но расскажем о новом проекте. Стоит отметить, что впер-
вые  автоматическая система управления технологическим
процессом (АСУТП) изготовления резиновых смесей в
подготовительном цехе № 1 с применением ЭВМ "АРГУС"
была внедрена на Балаковорезинотехнике в 1973 году.
Тогда же, 50 лет назад, был введен в эксплуатацию и ИВЦ.
А первые персональные компьютеры появились на заво-
де в 90-е годы. За годы деятельности предприятия на про-
изводстве применялось несколько разных автоматизиро-
ванных программ - "Борлас", "АС+", "1С". А специалисты от-
дела АСУ программировали на разных языках - Ассемблер,
Бейсик, Паскаль, Фортран, Клипер, PL, а также использо-
вали специальный язык программирования для платфор-
мы АС+.

В ГОСТИ К КОТУ В САПОГАХ
В кинотеатре "Мир" демонстрируется американский коме-

дийный мультипликационный фильм "Кот в сапогах. После-
днее желание". Это продолжение серии популярных муль-
тфильмов "Шрек" и "Кот в сапогах". Анимационный приклю-
ченческий фильм сделан на компьютере, в нем много но-
вых персонажей, графики и интересных спецэффектов.
Зрители, посмотревшие мультик, отмечают острый сюжет
и мастерские приемы компьютерной анимации. Главных
героев озвучивают те же актеры: Антонио Бандерас и Саль-
ма Хайек. У кого есть маленькие дети, сходите обязатель-
но - не пожалеете. В профкоме имеются билеты на воскре-
сенье, 12 февраля. Сеанс - в 11.00. Стоимость абонемен-
та для членов профсоюза - 125 рублей.

ПОСЕТИЛИ
ВЫСТАВКУ "RUPLASTICA"

Представители АО "БРТ": Людмила Кутейкина - директор
по развитию - главный технолог, Ирина  Жигайло - началь-
ник лаборатории резин и Сергей Лебедев - главный конст-
руктор - начальник ПКО посетили ежегодную Международ-
ную специализированную выставку пластмасс и каучука
"RUPLASTICA", которая проходила в Москве с 24 по 27 ян-
варя. Работа форума сопровождалась обширной и насы-
щенной деловой программой. При участии опытных экспер-
тов отрасли, руководителей ведущих компаний были орга-
низованы семинары и дискуссионные площадки. Ведущие
специалисты Балаковорезинотехники приняли участие в
деловой встрече, посвященной вопросам импортозамеще-
ния.
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Твой люди, завод!
Татьяна Олейникова

Эту новость он узнал от кол-
леги. Елена Михайловна Яков-
лева, встретив его на пути в
профком, от души поздравила:
"С министерской наградой
тебя!". Вручение грамоты со-
стоялось в торжественной об-
становке, в офисе профсоюз-
ной организации, при проф-
группоргах и сослуживцах. В
тот день Владимир Анатолье-
вич услышал слова поздрав-
лений и от своей семьи - жены
и дочери. "Немного отметили
это дело, выпили по бокалу
шампанского, все-таки не каж-
дый день получаю федераль-
ную грамоту!" - улыбается мой
собеседник. Пока грамота, об-
рамленная красивой рамоч-
кой, лежит на полке, вешать ее
некуда - в квартире идет стро-
ительный ремонт. Но придет
время, и награда будет нахо-
диться на самом видном мес-
те.

Владимир Анатольевич уст-
роился на БРТ в 1997 году, до
конца не веря своему везению
в период безденежья и то-
тальной безработицы. В то
время одно за другим закры-
вались крупные промышлен-
ные предприятия - не было
заказов, рушилась логистика
поставок, разрывались эконо-
мические связи между быв-
шими союзными республика-
ми. Только производственное
объединение "Химволокно",
самое крупное предприятие в
Балаково, высвободило по-
рядка 20 тысяч работников.
Люди штурмовали кадровые
службы, с ночи занимая оче-
редь. А вдруг повезет?! "Мне
протекцию составила соседка
по лестничной площадке, зани-
мающая в третьем цехе дале-
ко не последнюю должность, -
вспоминает Владимир Анато-
льевич. - На Балаковорезино-
технику я пришел в достаточ-
но зрелом возрасте, имея за
плечами профессионально-
техническое училище, службу
в армии и несколько лет тру-
дового стажа".

Специальность "киповца"
В.А. Колядяев получил в ГПТУ
№ 38. После окончания
восьмого класса поступил в
училище, находящееся неда-
леко от дома, за компанию со
школьными друзьями, особо

ЗАВИДНОЕ ПОСТОЯНСТВО
Владимиру Анатолье-

вичу Колядяеву, прессов-
щику-вулканизаторщику
цеха № 110 АО "БРТ", по
плечу любое задание,
даже самое сложное. По-
тому что он - настоящий
профессионал, и может
работать на всех прес-
сах, которые есть на уча-
стке по выпуску резино-
технических профилей.
Труд передовика произ-
водства высоко ценит
руководство предприя-
тия - в декабре прошлого
года Владимир Анатоль-
евич был награжден По-
четной грамотой Мини-
стерства промышлен-
ности и торговли РФ.

не ломая голову над тем, кем
стать. Выбранная профессия
считалась вполне престижной
и востребованной на рынке
труда. Производственную прак-
тику проходил на заводе по
выпуску силикатного кирпича, а
после получения диплома уст-
роился в частную фирму. Но
проработал на малом предпри-
ятии недолго - получил повест-
ку из военкомата. Как и полага-
ется новобранцу, первые полго-
да службы провел в учебной
части, находящейся в Каунасе,
затем отправился в Узбекис-
тан. Служил в ВДВ, его военно-
учетная запись - радиотелегра-
фист автоматической связи.

- Обслуживал войсковые ра-
диостанции различных систем.
В составе расчета обеспечивал
поддержание постоянной ра-
диосвязи с подразделениями и
командованием, - рассказыва-
ет Владимир Анатольевич. - Всё
бы ничего, но климат в Фергане
просто ужасный - изнуритель-
ная жара практически весь год.
Бушлаты мы носили всего один
месяц, в январе. Рядом - Фер-
ганская долина, в которой кроме
раскаленных камней, ничего
нет. В Прибалтике погода при-
мерно такая же, как у нас. Моя
армейская служба пришлась на
начало распада СССР. Полити-
ческая обстановка была неспо-
койной. В Прибалтике местные
жители забрасывали наш гарни-
зон камнями. А на территорию
восточной южной республики
постоянно проникали диверси-
онные группы боевиков, кото-
рые "накачивали" местных бан-
дитов оружием, сеяли среди
обычных жителей ненависть к
русскоязычному населению.
Первое время мы бегали в чай-
хану, покупали лепешки, катык -
кисломолочный напиток, похо-
жий на кефир, простоквашу. Но
были моменты, когда на улицах
происходили столкновения,
когда выходить за пределы во-
инской части было небезопасно.
И командование перестало от-
пускать нас в увольнительные.

В десантные войска брали са-
мых надежных, сильных,
спортивно подготовленных и
психологически устойчивых
парней, готовя их к тому, чтобы
они совершали невозможные
действия в реальной боевой

обстановке. Владимир Анато-
льевич служил в новой, только
что образовавшейся 105-й ди-
визии ВДВ. Как это ни странно,
но он прошел армейский путь
своего родного дяди по линии
мамы, который служил в 60-е
годы в элитных Воздушно-де-
сантных войсках. Причем, в
тех же местах. Разговорив-
шись как-то раз на эту тему,
Владимир узнал, что родствен-
ник совершил 60 прыжков с па-
рашютом - в СССР воздушных
десантников пропускали через
изнурительные тренировки и
сложнейшие учения. "А я со-
вершил всего 5 прыжков с пара-
шютом из 10 положенных.
Мало, конечно, но во время
моей службы керосин уже эко-
номили, поэтому и десантиро-
ваний из транспортного само-
лета "Ил-76" было меньше", -
вспоминает передовик произ-
водства.

Работая прессовщиком-вул-
канизаторщиком на протяжении
25 лет, Владимир Анатольевич
Колядаев выработал два срока
льготного стажа, позволяюще-
го досрочно выйти на заслу-
женный отдых. Мог бы уже рабо-
тать и "киповцем", по своей
основной специальности. "А
зачем? - удивляется он. -
Смысла нет. Нормально все,
осенью прошлого года нам под-
няли ставки, зарплата повыси-
лась, которая вполне меня ус-
траивает". Владимир Анатоль-
евич занят в производстве
стыковочных уплотнителей на
легковые автомобили тольят-
тинского автозавода - LADA
Kalina, LADA Niva. Сменное зада-
ние у прессовщиков каждый
день разное, так как зависит от
вида конкретных деталей. Вла-
димир Колядаев успешно
справляется с нормой с пер-
вых дней работы. "Сразу как-то
втянулся в производственный
процесс, молодой был, а потом
привык, - говорит он. - Освоил
все виды стыковочных прес-
сов: "Pirelli", "Rutil", "Technofife".
Особых предпочтений нет, на
всех могу работать.

Владимир Колядяев обслужи-
вает 3-4 пресса. Технологичес-
кое оборудование совершенно
разное по принципу действия.
Обогрев плит у прессов италь-
янских марок "Рутил" и "Техно-

файф" электрический, у "Пи-
релли" - паровой. На "Пирелли"
изготавливают автокомпо-
ненты для Торгового дома
"Автоформ", на остальных -
для автомобильных конвейе-
ров  АвтоВАЗа. Для выпуска
ворсовых уплотнителей на
Ниву, которые нравится "ва-
рить" Владимиру Анатольеви-
чу, используют прессы "Ру-
тил". Технология производ-
ства этой детали многосту-
пенчатая, предусматривает
использование трех прессов,
на каждом прессе выполня-
ется определенная операция.

- Для каждого из трех углов
резинотехнического профиля
используется отдельная
пресс-форма, - объясняет
Владимир Анатольевич. -
"Сварил" один угол - перета-
щил его на второй пресс. За-
тем углы детали стыкуются
на третьем прессе с помощью
подачи резиновой смеси ме-
тодом впрыска. "Заворажи-
вающее зрелище!" - утверж-
дает рабочий.

Коллеги характеризуют В.А.
Колядяева как профессиона-
ла высокого класса и прекрас-
ного семьянина. Семья Влади-
мира Анатольевича - это
жена Наталья Александровна
и дочь Елена. Супруга занима-
ется частным предпринима-
тельством, а Лена после окон-
чания магистратуры юриди-
ческого факультета Сара-
товского госуниверситета ра-
ботает в системе МВД. В про-
шлом году прошла аттеста-
цию, получила звание млад-
шего сержанта. "Пытается не
только на работе, но и дома
командовать", - улыбается
гордый отец. Отпуск Колядяе-
вы стараются проводить
вместе. В позапрошлом году
вырвались на недельку в гос-
ти к друзьям в Санкт-Петер-
бург, в прошлом году компа-
нию Владимиру Анатольеви-
чу и Наталье Александровне
составили приятели.

- Нам нравится бывать в
северной столице, - рассказы-
вает Владимир Анатольевич.
- В Балаково лето было дожд-
ливым, а в Питере стола 35-
градусная жара, вода в Бал-
тийском море была теплая,
прозрачная. Мы прекрасно
отдохнули - купались, загора-
ли. Где мы только не были!
Посетили выставочные залы
"Эрмитажа", побывали на эк-
скурсии в Дворцовом парке
"Петергоф", где полюбовались
на многочисленные фонтаны -
Римские, Большой Каскад,
Самсона. Красота необыкно-
венная!

Летом все свое свободное
время Владимир Анатолье-
вич проводит у родителей,
которые живут за городом, в
селе Широкий Буерак. На 30
сотках пенсионеры выращи-
вают районированные овощи,
фрукты. Работы много и в
саду, и в огороде - пожилым
людям необходима помощь,
сами они уже не справляются
с делами. А вообще Владимир
Анатольевич обожает рыбал-
ку и реку Волгу, на которой
прошло его детство.

Фото автора
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Наши интервью

- Татьяна Александров-
на, общество стало боль-
ше заботиться об окружа-
ющей среде. Людей пугают
горы пластика, загрязне-
ние водоемов и почвы. И
они начинают действо-
вать против варварского
отношения к экологии. В
прошлом году работники
нашего предприятия при-
няли участие в региональ-
ных экологических проек-
тах "Волга, живи!" и
"Трансформация". Оба
проекта стартовали бла-
годаря содействию проф-
кома. Расскажите о вкладе
заводчан в благое дело.

- С удовольствием!  Уча-
ствуя в экологической акции
"Волга, живи! ", работники на-
шего предприятия собрали в
2022 году более 82 кг пласти-
кового мусора в виде крышек
от емкостей из-под соков, ми-
неральной воды, молока.
"Груз" был передан в ООО "Нео-
пластик" и утилизирован. На
вырученные средства мы
приобрели для запуска в аква-
торию Волги около 500 маль-
ков травоядных рыб. В есте-
ственной среде обитания мо-
лодь сазана, белого амура и
толстолобика питается планк-
тоном, выполняя функции ме-
лиоратора, что способствует
очищению естественного во-
доема.

- В каких корпоративных
экологических проектах
примут участие работники
нашего предприятия в этом
году?

- Мы обязательно продолжим
сбор пластикового мусора. А
также  примкнем к движению
"Трансформация" по сбору ис-
пользованных "пальчиковых"
и "мизинчиковых" батареек от
фонариков, диктофонов, элек-
тронных домашних приборов.
В прошлом году был заключен
договор с ООО "Завод авто-
номных источников тока" -
ведущим российским произ-
водителем систем автоном-
ного энергообеспечения, акку-
муляторов и батарей различ-
ного назначения на соответ-
ствие мировым стандартам.

- Сохранены ли льготы для
членов профсоюза на при-
обретение путевок на сана-
торно-курортное лечение?

- Наша первичная профсоюз-
ная организация является
официальным агентом АО
"СКО ФНПР "Профкурорт", по-
этому такие льготы по-пре-
жнему действительны. Они
предусматривают приобрете-
ние путевки на оздоровитель-
ный отдых в лучшие санато-
рии и пансионаты, входящие в
список "Профкурорта", со скид-
кой от 5 до 20 процентов. Эта

В РАМКАХ КОРПОРАТИВНОЙ ПОЛИТИКИО работе профкома в
области социального
партнерства рассказы-
вает лидер профсоюзно-
го движения Балаковоре-
зинотеники Татьяна Чуб-
рикова.

льгота распространяется на
члена профсоюза и его близких
родственников - детей, супру-
га, родителей. У всех членов
профсоюза есть возможность
приобрести профсоюзную пу-
тевку не только в санатории,
расположенные на территории
Российской Федерации, но в
здравницы Абхазии и Респуб-
лики Беларусь.

- Насколько выгодно поку-
пать путевку от компании
"Профкурорт"?

- Смотрите. Допустим, вы
частный клиент, приобретаю-
щий общетерапевтическую пу-
тевку в санаторий с размеще-
нием в 2-х местном номере
"стандарт" сроком на 14 кален-
дарных дней. Ее стоимость -
34300 рублей. Аналогичная
профсоюзная путевка будет
стоить 27440 рублей. Эконо-
мия на одного человека соста-
вит 6860 рублей, а если поеде-
те вдвоем - 13 720 рублей. Сэ-
кономленные деньги можно
потратить на билеты. Выгода
очевидна.

- Где можно узнать инфор-
мацию о санаториях - их про-
филировании, лечебной
базе, оздоровительных про-
граммах, условиях размеще-
ния?

- Подробная информация о
санаториях, участвующих в
программе "Профкурорт", раз-
мещена на сайте Профку-
рорт.ру. В проекте "Профсоюз-
ная путевка" участвуют не
только профсоюзные санато-
рии, существует еще и про-
грамма лояльности для членов
профсоюзов со стороны других
российских здравниц различ-
ных форм собственности. В
этом случае размер скидки
может быть меньше, чем 20
процентов (например, 15 про-
центов или10 процентов). На-
сколько мне известно, по спе-
циальной программе работают
все здравницы ФНПР и другие

лечебно-оздоровительные уч-
реждения России, которые так-
же предоставляют 20-процен-
тную скидку для членов проф-
союзов. Таким образом, на от-
дых и лечение можно
отправиться в Ессентуки, Же-
лезноводск, Пятигорск, Кисло-
водск, в санатории и пансио-
наты Краснодарского края ("Ме-
таллург", "Адлеркурорт", "Би-
рюза", СО имени Мориса
Терезы и др.), а также в санато-
рии, находящиеся в Ивановс-
кой, Рязанской, Волгоградской,
Пензенской, Псковской,Тульс-
кой областях, в республике
Карелия.

Информация о размере пре-
доставляемых скидок есть в
описании каждого объекта в
разделе "Прейскуранты". Мож-
но проконсультироваться с
нашими специалистами, по-
звонив в профком по телефо-
нам: 49-65-41, 49-66-73.

- Татьяна Александровна,
что можете предложить ра-
ботникам, которые придер-
живаются здорового и ак-
тивного образа жизни?

- Любителей спорта пригла-
шаю на бесплатные занятия в
заводскую секцию волейбола.
Тренировки проходят ежене-
дельно, по вторникам, в вечер-
нее время. В спортшколе
"Юность", которая расположе-
на по адресу: ул. Комарова,
132/1, имеется отличная во-
лейбольная площадка.

Тем, кто предпочитает сило-
вые упражнения, профком
предлагает приобрести абоне-
мент "Полный безлимит" в фин-
тнес-клуб "Центральный".
Спотривные залы с тренажера-
ми расположены на острове, в
ТЦ "Гранд" и в центре города, в
ТРЦ "Грин Хаус" (цокольный
этаж). В будние дни фитнес-
клуб работает с 8 до 22 часов,
в воскресенье - с 9 до 13 часов.
Для членов профсоюза и их
близких стоимость абонемен-

та - 1100 рублей. Оплатить его
можно в профкоме до 30 числа
каждого месяца.

- А почему по выходным не
работает лыжная база пред-
приятия?

- Лыжная база работает, толь-
ко делать там пока нечего, раз-
ве что приехать и прогуляться
по территории, подышать све-
жим воздухом, полюбоваться
волжскими просторами и кра-
сотой правого берега. Но едут
за город не только для этого,
люди хотят побегать на лыжах
по заснеженному лесу. Площад-
ка для лыжни подготовлена -
вырублены кустарники, выкор-
чеваны пеньки. Но сама лыжня
не проложена, из-за недоста-
точности снежного покрова
накатать ее пока не представ-
ляется возможным. О начале
открытия лыжного сезона мы
сообщим дополнительно.

- В прошлом году работни-
ки Балаковорезинотехники
активно включились в ин-
теллектуальные и творчес-
кие соревнования. Спорт
отошел на второй план. В
этом году будут организова-
ны спортивные эстафеты?

- В прошлом году из-за эпиде-
миологических ограничений мы
не смогли провести все виды
спортивных состязаний, кото-
рые обычно включаем в комп-
лексную Спартакиаду. После
снятия запрета на проведение
массовых мероприятий, а это
случилось в мае, профкомом
были организованы соревнова-
ния по настольному теннису и
дартсу.

В начале марта этого года
должно состояться Первен-
ство города по лыжным гонкам
среди работников промышлен-
ных предприятий в рамках еже-
годной комплексной Спартакиа-
ды трудящихся. Надеюсь, что
наша команда лыжников поуча-
ствует в этом старте. Сейчас
как раз я занимаюсь согласо-
ванием бюджета на проведение
культурно-массовых меропри-
ятий на 2023 год с представите-
лями администрации завода. С
решением финансовых вопро-
сов можно строить большие
планы, рассматривать перс-
пективы участия работников
предприятия в крупных проек-
тах, в том числе - в спортив-
ных. У нас есть сильные спорт-
смены-лыжники, которые мог-
ли бы представлять интересы
предприятия не только на со-
ревнованиях муниципального
уровня, но и на Всероссийских
лыжных гонках. Владимир Сте-
шенко, Юрий Тереханов, Елена
Яковлева, Сергей Пурыгин -
лидеры спортивного движения,
спортсмены с многолетним
опытом участия в "Лыжне Рос-
сии", Фестивале Севера.

Мне бы очень хотелось, что-
бы Спартакиада трудящихся по
самым популярным видам
спорта состоялась и в рамках
Акционерного общества "Бала-
коворезинотехника".

Записала
Татьяна Олейникова
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Сообщает Росреестр Автолюбителям - на заметку

Как на "Госуслугах" можно запросить документы, полу-
ченные по результатам землеустройства?

Сегодня в нашей постоянной рубрике "Вопрос недели" о новых
возможностях получения услуги по предоставлению сведений из
государственного фонда данных, полученных в результате про-
ведения землеустройства (ГФДЗ)рассказываетзаместитель
директора регионального филиала ППК "Роскадастр" Светлана
Агафонова.

"Несмотря на свою специфику, материалы ГФДЗ востребованы
и применяются для подготовки документов градостроительного
зонирования, схем расположения земельных участков на када-
стровых планах или кадастровых картах соответствующих тер-
риторий, для подготовки межевых планов, определения местопо-
ложения границ земельных участков при выполнении комплекс-
ных кадастровых работ.

С января 2023 года получить услугу "Предоставление матери-
алов и документов государственного фонда данных, полученных
в результате проведения землеустройства," реализовано в элек-
тронном виде в Личном кабинете на портале "Госуслуги". Для
этого в подразделе "Популярные услуги" раздела "Стройка Недви-
жимость" следует выбрать услугу "Предоставление материалов
и данных государственного фонда данных, полученных в резуль-
тате проведения землеустройства. Материалы ГФДЗ предостав-
ляются всем заинтересованным лицам бесплатно. При обраще-
нии в электронном виде через личный кабинет на "Госуслугах",
сроки предоставления не превышают 3 рабочих дня.

Обращаю внимание, что свидетельства на право собственно-
сти на земельный участок и государственные акты на земельные
участки не являются документами ГФДЗ и предоставляются в
прежнем порядке Управлением Росреестра по Саратовской обла-
сти".

Подробнее узнатьоб этом можно, обратившись в региональный
контакт-центр, созданный при Управлении и Филиале по телефо-
нам: 8(8452) 37-28-60 и 74-87-77.

ЗА НЕИСПРАВНОСТИ - ШТРАФ
В России подготовили новую редакцию "перечня неис-

правностей и условий", запрещающих эксплуатацию
автомобилей.

В документе прописано, что ГИБДД сможет штрафовать на
500 рублей за использование резины не по сезону: ездить
на летних шинах запретят с декабря по февраль, а на шипо-
ванных с июня по август. Регионы получат полномочия по
увеличению длительности запрета. Вместе с этим планиру-
ется запретить использовать в фарах источники света с
несоответствующим "предусмотренному в эксплуатацион-
ной документации" классу (например, нештатные ксеноно-
вые и светодиодные лампы). Нарушением будут являться
неработающие автоматический корректор фар, фонарь
заднего хода и стоп-сигналы.

Также ГИБДД сможет составлять протокол за неработаю-
щую систему ABS (основываясь на индикаторе на прибор-
ной панели машины), демонтаж регулятора тормозных сил,
повреждения тормозных трубопроводов и шлангов.

Аналитический центр при правительстве РФ перешел к
финальной стадии обсуждения проекта правительствен-
ного постановления. Считается, что основная часть вопро-
сов по документу снята, и члены рабочих групп поддержат
поправки. После всех согласований и подписи премьера
Михаила Мишустина документ может вступить в силу с 1 сен-
тября. Кроме того, в будущем ГИБДД сможет применять
новый механизм "запрещения эксплуатации", который опи-
шут в отдельном законе. Так, на устранение наиболее кри-
тичных неисправностей водителям будут давать определен-
ное время (например, 72 часа), после чего потребуется
пройти внеочередное ТО. В противном случае документ
СТС изымается.

Газета "Коммерсант", январь 2023 г.
КТО МОЖЕТ ОФОРМИТЬ

ЛЬГОТНЫЙ АВТОКРЕДИТ?
Минпромторг разъяснил, какие категории граждан в

2023 году могут получить автокредит на льготных
условиях.

Это заемщики, которые имеют не менее одного ребенка,
работники государственных медицинских организаций, а
также граждане, которые ранее никогда не имели в соб-
ственности автомобиль. Кроме того, на льготный автокре-
дит могут претендовать военнослужащие (в том числе -при-
званные в рамках частичной мобилизации) и их семьи,
пенсионеры, ранее проходившие службу в ВС РФ, и гражда-
не сдающие автомобиль в трейд-ин.

Базовая скидка для этих категорий граждан составляет 20
процентов. Исключение - ДФО, где скидка равна 25 процен-
там. Скидка на электромобили российского производства
составит 25 процентов от цены машины, но не более 625
тысяч рублей. Под условия программы подпадают автомо-
били производства АвтоВАЗ, УАЗ, ГАЗ, Haval (произведен-
ные на заводе в Тульской области) и электромобили Evolute.

Оформить льготный автокредит можно в ВТБ, Совкомбан-
ке, Ситилем, Росбанке, Открытии, Газпромбанке или Аль-
фа-банке. Подача заявок уже началась.

По материалам IS
Отдых

ЕСТЬ ПОВОД СХОДИТЬ В КИНО
Профком АО "БРТ" предлагает членам профсоюза

посетить киноцентр "Мир" и посмотреть семейный
остросюжетный фильм "Одни на каникулах" на боль-
шом экране.

О чем мечтают школьники на каникулах? О том, чтобы они
не были скучными, и чтобы родители не контролировали
каждый их шаг. Мечты имеют свойство сбываться. Главной
героине, 11-летней девочке Аве, попавшей на отдых в гор-
ный отель, хочется праздника и веселых приключений. Про-
снувшись однажды, она обнаружила, что родителей рядом
нет. Более того, выясняется, что все взрослые исчезли из
отеля. Вот он, праздник: новые друзья не дают скучать ни
одной минуты. Правда, ребят подстерегает немало опасно-
стей и неприятностей. Дети начинают искать выход из слож-
нейших ситуаций, понимая, что без помощи взрослых им не
обойтись… Коллективный сеанс состоится в воскресенье,
5 января, в 11 часов. Стоимость билета - 150 рублей. Кате-
гория фильма - 6+.

У наших партнеров
ПИКАПЫ ОТ LADA

LADA объявляет о старте продаж модернизированных
коммерческих пикапов на базе NIVA Legend, выпускаемых
дочерней компанией АО "АВТОВАЗ" - АО "ПСА ВИС-АВТО".

Максимальная грузоподъемность автомобилей увеличена на
185 кг, при этом наибольшей грузоподъемностью - 800 кг - обла-
дает модификация с двухместной кабиной и бортовой платфор-
мой без надстройки. Увеличение грузоподъемности произведено
благодаря опыту эксплуатации специальных модификаций пика-
пов для пожарных и спасателей. Эти автомобили постоянно
работают с нагрузкой в 80-100 процентов, поэтому для пикапов
на базе LADA NIVA Legend было проведено усиление кузова, до-
работана конструкция соединения кабины с полурамой.

Многолетняя работа спасательных пикапов в различных горо-
дах России и на различных промышленных предприятиях под-
твердила надежность и прочность кузова. Это позволило увели-
чить грузоподъемность и коммерческих версий. На сегодня в
гамме пикапов на базе LADA NIVA Legend присутствуют как 2-
местные, так и 5-местные пикапы, автомобили со стеклопласти-
ковым кунгом, изотермические фургоны, рефрижераторы, авто-
мобили техпомощи, версии для грунтовых дорог - более 30 раз-
личных комплектаций с объемом грузового отделения от 1 до 3,5
м3 и грузоподъемностью от 640 до 800 кг. Рекомендованная роз-
ничная цена на базовый коммерческий пикап LADA NIVA Legend
начинается от 1 153 400 рублей.

Официальный Сайт АО "АВТОВАЗ", 24.01.2023 г.

ЗАПЛАТИТЕ НАЛОГИ
Межрайонная ИФНС России № 2 по Саратовской облас-

ти напоминает, что 1 декабря 2022 года истек срок упла-
ты имущественных налогов.

В настоящее время у 722 сотрудников учреждений по состоя-
нию на имеется задолженность по имущественным налогам с фи-
зических лиц в общей сумме 3443,2 тыс. рублей. В настоящее
время, существует несколько способов уплаты налогов, в том
числе посредством:

- мобильного приложения на мобильном телефоне, смартфоне,
планшетном компьютере "Личный кабинет для физических лиц"
("Налоги ФЛ");

- личного кабинета для физических лиц на сайте
www.nalog.gov.ru;

- сервисов "Уплата налогов и пошлин", "Уплата налогов, стра-
ховых взносов физических лиц", "Уплата за третье лицо";

- обращение в отделения банков;
- мобильного приложения на мобильном телефоне, смартфоне,

планшетном компьютере "Сбербанк онлайн" ("Платежи - государ-
ство - налоги - поиск просроченных налогов по ИНН").

С.А. Суркова,
заместитель начальника,
советник государственной службы
Российской федерации 2 класса

ВОПРОС - ЧЕРЕЗ ЛИЧНЫЙ КАБИНЕТ


